



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 4 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

02/02/2015

ASISTENTES:

D. Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Ejecutivo)
Dña. Andrea Saca Lapo (Vicepresidenta Segunda)
D. Bernardo Ugeda Pérez (Vicepresidente Tercero)
Dña. Rosa Gisbert Sánchez
D. Antonio Martínez Puche
D. José Antonio Esquembre Bebia
D. Daniel Sánchez García
D. Antonio Luna Martínez
D. Fermín Octavio Hernández Martínez
D. Francisco Javier Herrera Dugo
D. Joaquín Marco Amorós
D. Manuel Martínez Hernández
Dña. Carmen Fita Lorente
D. Javier Román Beneyto
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dña. Concepción Sanjuán Calatayud

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta y cinco minutos del día dos de febrero de dos mil quince, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por la vicepresidencia se dio por comenzada la sesión.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- PROTOCOLO DE ACTUACIONES.

Leído cada uno de los artículos de la propuesta de protocolo de actuaciones elaborado por el grupo de trabajo designado para ello, y una vez modificado con las aportaciones que lo miembros de la Comisión Permanente iban haciendo, se aprueba dicha propuesta para que sea llevada, para su aprobación si procede, por el Pleno del día 9 de febrero de 2015.



3.- FORMACIÓN.

D. Antonio Martínez Puche, indica que ha enviado a los miembros de la Comisión Permanente un cuestionario para que puedan trabajar en ello y ver al formación que se cree necesaria para luego llevarla al Pleno.

4.- PREPARACIÓN DEL PLENO DEL FORO DEL DÍA 9 DE FEBRERO

No se trata este punto.

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D. Francisco Navarro Maestre, hace saber a los miembros de la Comisión Permanente que Dña. Concepción Sanjuán Calatayud, ha excusado su asistencia a la reuniones de la Comisión Permanente por motivo laborales, propone hablar con ella para ver la posibilidad de enviar un sustituto en caso de ser algo temporal o solicitar un cambio de persona si no lo fuera, este propuesta es aprobada por todos los miembros.

Se propone hacer trabajo en grupo, formación comunitaria, que de herramientas a la Comisión Permanente para ver en las demandas las prioridades.

También se proponer que parte de alguna de las reuniones de la Comisión Permanente, dedicarla a formación en comunicación , participación, etc, D. Antonio Martínez Puche, indica que preparará propuestas para su debate en la próxima reunión.

Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la sesión, siendo las once y treinta y cinco minutos del día al principio expresado lo certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente Primero.

VºBº

VICEPRESIDENTE EJECUTIVO

SECRETARIO ACCTAL